

Städt. Mathematisch-Naturwissenschaftliches Gymnasium

Grußwort zum 125jährigen Jubiläum

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bude,
sehr geehrte Frau Habrich,
liebe Schulgemeinde,
verehrte Gäste,

ich gratuliere dem Math.-Nat. herzlich zu seinem 125sten Geburtstag und überbringe Ihnen hiermit die besten Glückwünsche der Bezirksregierung Düsseldorf. Ich darf Ihnen zum Schuljubiläum auch die Glückwünsche des Ministeriums für Schule und Weiterbildung (MSW) und die von Frau Ministerin Löhrmann überbringen.

An einer naturwissenschaftlich geprägten Schule darf man einen prominenten Naturwissenschaftler zitieren. Albert Einstein bekannte: *"Mehr als die Vergangenheit interessiert mich jedoch die Zukunft, denn in ihr gedenke ich zu leben"*. Dieser Ausspruch und sein Satz *„Bildung ist das, was übrigbleibt, wenn man alles, was man in der Schule gelernt hat, vergisst.“* könnten Pate gestanden haben bei der Formulierung des Leitsatzes der Schule, so wie man ihn im Internet findet:

Dieser lautet:

Lernen am Gymnasium – Miteinander zum Erfolg – Mit der besten Ausrüstung ins Leben.

Dieser Leitsatz wird hier an der Schule nicht plakativ vorgezeigt, er wird gelebt und in vielen Aktivitäten umgesetzt:

An der Schule gibt es vielfältige, gelebte internationale Kontakte. Es wird ein bilinguales Sprachenangebot und ein ausgeprägtes Angebot im Bereich der MINT-Fächer vorgehalten. Die Kooperation mit außerschulischen Partnern verläuft erfolgreich. Die Schülerinnen und Schüler werden individuell gefördert. Zudem verfügt die Schule über ein Ganztagsangebot.

Das Math.-Nat. hat ein unverwechselbares Profil entwickelt, das zukunftsweisende Maßstäbe setzt.

Man kann feststellen, dass die Schule für die ihr anvertrauten Kinder und Jugendlichen gut aufgestellt ist. Sie ist für die Anforderungen der Zukunft gut gerüstet.

Aber das bedeutet nicht sich zurückzulehnen, denn neue Herausforderungen strömen auf alle Schulen ein. Ich habe keine Sorge, denn nach meinen Beobachtungen ist das Abwarten und Zurücklehnen nicht der Stil dieser Schule.

Im Namen der Bezirksregierung Düsseldorf möchte ich ihnen deshalb nicht nur die Glückwünsche zu diesem Jubiläum aussprechen, sondern allen am Schulleben Beteiligten Kraft und Erfolg für die weitere Arbeit wünschen.

Düsseldorf im April 2012

Joachim Schöpke, LRSD